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紫電の製造のこと 

匿名希望（祖母から聞いた話。祖母は当時、加西市在住、20歳代の話） 

 

戦時中、紫電を作っていた一人が祖母でした。コックピットの一部を溶接していたと、何度も聞い

ています。 （※川西航空機姫路製作所工場か、鶉野工場かは不明とのこと） 


